

## **Newsletter der Gemeinde Schaan 16. Februar 2023**

### **Unterstützung der Erdbeben-Opfer in der Türkei und Syrien**

Um den Opfern der verheerenden Erdbebenkatastrophe in der Türkei und Syrien Hilfe zu leisten, hat der Gemeinderat den betroffenen Gebieten eine finanzielle Unterstützung von 50'000 Franken zugesichert. Der Betrag wird dem Liechtensteinischen Roten Kreuz überwiesen, das diesen seinen Partnerorganisationen Türkischer und Syrisch-Arabischer Roter Halbmond zukommen lässt.

Bereits in der Vergangenheit unterstützte die Gemeinde die Opfer von Naturkatastrophen immer wieder grosszügig. Seit mehreren Jahren sind zudem jährlich jeweils 100'000 Franken für Hilfsprojekte budgetiert.

### **Zustandsanalyse des Schul- und Gemeinschaftszentrums Resch**

Im Jahr 2021 hat der Gemeinderat einer Zustandsanalyse für das Schul- und Gemeinschaftszentrums Resch durch ein Architekturbüro zugestimmt. Ziel dieser Untersuchung ist es, einen Überblick über anstehende Instandhaltungs- und Erneuerungsarbeiten für die kommenden zehn Jahre zu erhalten, um diese in die Investitionsplanung und in eine nachhaltige Erneuerungsstrategie einfliessen zu lassen.

Die Ergebnisse der Analyse liegen nun vor und widerspiegeln den Zustand des Resch-Gebäudekomplexes. Grundsätzlich wird die gesamte Liegenschaft als gut erhalten und gebrauchstauglich bezeichnet. Das trifft auch auf die einzelnen Bauelemente zu, die in vier Kategorien eingestuft wurden – von A, guter Zustand, bis D, Lebensende erreicht. Der Kategorie D wurden nur sehr wenige Bauteile zugeordnet. Dazu gehören die Lamellenstoren aus Leichtmetall, die aufgrund ihres Alters reparaturanfällig und zu ersetzen sind. Einige Erneuerungen von Bauteilen der Kategorie C wurden bereits im Rahmen des laufenden Unterhalts vorgenommen oder sind im Budget 2023 einkalkuliert. Zudem hat die Analyse einige latente Sicherheitsrisiken aufgezeigt, auf welche die Gemeinde ein Augenmerk legen muss. Dazu gehören fehlende Markierungen bei den betonierten Aussentritten, die Prüfung der Festverglasungen an Türen auf die neuen Brandschutzvorschriften, die Behebung von Stolperfallen bei den äusseren Bodenbelägen sowie die Erweiterung des Blitzschutzes.

Selbst wenn der heutige Zustand des Schul- und Gemeinschaftszentrums Resch gut ist, macht die Analyse deutlich, dass die Gemeinde Schaan in den nächsten zehn bis zwölf Jahren mit jährlichen Investitionen von rund einer Million Franken rechnen muss.

Der Gemeinderat hat die Ergebnisse der Zustandsanalyse zur Kenntnis genommen.

## **Allwäg kwösoo! Die Schaaner Fasnacht auf Social Media**

Heute ist Schmutziger Donnerstag – der Beginn der Hauptfasnacht! Das Programm in Schaan sowie Fotogalerien der buntesten Jahreszeit finden sich auf dem SchaanBlog [www.schaan.li/blog](http://www.schaan.li/blog), auf Facebook «Mein Schaan» oder Instagram @meinschaan.

Schaan, 16. Februar 2023

Gemeindevorsteher Daniel Hilti